

Augmentation de cas de Covid-19 à La Havane et Artemisa, Cuba renforce les mesures sanitaires



La Havane, 4 août, (RHC).- Les autorités cubaines ont décidé ce lundi de renforcer les mesures sanitaires pour endiguer la propagation du Covid-19 à La Havane et dans la province d'Artemisa. Ces deux territoires accusent une augmentation de cas ces derniers jours.

Au cours de la réunion quotidienne pour évaluer la situation épidémiologique du pays, le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal a confirmé que La Havane et Artemisa montrent les taux les plus élevés d'incidence de la maladie à Cuba.

Il a signalé que les cas actifs constituent aujourd'hui 7,8% du total de personnes contrôlées positives dans notre pays. Cuba n'enregistre pas de décès depuis plus de trois semaines et ce lundi matin, il n'y avait pas de patients en état critique.

Yanet Hernández, vice-gouverneure de La Havane, a assuré que les mesures de contrôle sanitaire sont toujours en vigueur dans les quartiers où la situation est plus complexe.

De son côté, Ricardo Concepción, gouverneur d'Artemisa, a signalé que dans les zones placées sous quarantaine dans les communes de Bauta et Baracoa, on perçoit une stabilité, ce qui démontre les effets des actions d'isolement appliquées.

Par ailleurs, la vice-gouverneure de la province de Pinar del Rio a annoncé la suspension des transports en commun entre cette province et celle d'Artemisa.

Ce lundi matin, le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a confirmé 24 nouveaux cas de Covid-19, pour un total de 2 670 depuis l'apparition de la maladie dans notre pays.

En ce moment, il y a Cuba 208 cas actifs, le chiffre le plus élevé de malades de ces deux dernières semaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/230553-augmentation-de-cas-de-covid-19-a-la-havane-et-artemisa-cuba-renforce-les-mesures-sanitaires>



Radio Habana Cuba